

La faceta más internacional de Práxedes Mateo Sagasta

Hoy comienza el IX ciclo de conferencias en Torrecilla en Cameros

El profesor alicantino José Sanmartín disertará hoy sobre el parlamentarismo europeo en el siglo XIX

:: SARA SÁENZ-DIEZ ALONSO.

TORRECILLA. 'Conflictos Internacionales y política exterior del liberalismo sagastino' es el título con el que se designa este año el IX ciclo de conferencias de verano en Torrecilla en Cameros que se centra desde hoy y hasta el sábado en la figura del político riojano Práxedes Mateo Sagasta (1825-1903).

La coordinadora de la Fundación Práxedes Mateo Sagasta y encargada de esta iniciativa, Cristina Sáenz de Pipaón, explicó ayer a Diario LA RIOJA que para su preparación «se ha seguido la misma pauta que en años anteriores, pero con distinto contenido». La novedad es la temática, pues «la política exterior es un tema que estaba pendiente, tanto en las conferencias de Logroño como en las de Torrecilla», añadió la coordinadora.

Esta IX edición cuenta con la presencia de tres investigadores: José J. Sanmartín, profesor en la Universidad de Alicante, Javier Rubio García-Mina, diplomático e historiador, y el riojano José Miguel Delgado Ida-

reta, experto en la figura de Sagasta y en el siglo XIX en general.

El estudio de la diplomacia internacional del liberalismo sagastino llevará a los asistentes a conocer la posición que el ilustre torrecillano mantuvo ante la unificación de Italia, la actuación que tuvo como ministro de Estado y la guerra franco-prusiana o la cuestión de Cuba y la guerra hispano-norteamericana.

El ciclo histórico debutará esta tarde con la ponencia del alicantino José J. Sanmartín cuya plática está destinada a mostrar las peculiaridades del parlamentarismo europeo en la época del protagonista de este proyecto.

Estas conferencias, coordinadas por José Luis Ollero Vallés, diestro en la figura de Sagasta y colaborador de la fundación, tendrán lugar los días 25, 26 y 27, a las 20 horas en el salón de actos del Ayuntamiento de Torrecilla. El ciclo será inaugurado esta tarde por el director general de Cultura, José Luis Pérez Pastor.

Además, la Fundación Sagasta anima a seguir conociendo aspectos de la vida de este político riojano en el próximo ciclo de conferencias, 'La Sociedad española en la época de Sagasta', que tendrá lugar los días 15 y 16 y 22 y 23 de noviembre en el centro cultural Ibercaja de Logroño.



Imagen de la época con Práxedes Mateo Sagasta. :: M.A.